

26.4.2021 - tagblatt.de

Immer noch neugierig auf die Welt

Auch er machte Tübingen zu einem Hotspot des kritischen Katholizismus: Professor Norbert Greinacher wird heute 90 Jahre alt. Der Theologe las die Bibel auch politisch – und pflückte einst im sandinistischen Nicaragua Kaffee.

Die Todestage, aber auch die runden Geburtstage der Großen der Tübinger Theologie häufen sich gerade, und so feiert heute Norbert Greinacher seinen 90. Geburtstag. Es war eben nicht nur Hans Küng, der in den 1970er Jahren Tübingen zu einem Hotspot des kritischen Katholizismus machte, sondern auch der Alttestamentler Herbert Haag (von konservativen Gegnern als Teufels-Haag geshmäht) - und eben Norbert Greinacher.

...

Dass er nicht vergessen ist und eine prägende Persönlichkeit war, zeigen die Bewegung „Wir sind Kirche“ und Kollegen wie sein Lehrstuhl-Nachfolger Ottmar Fuchs mit einer Laudatio zum Geburtstag: „Seine Sympathie und Parteilichkeit gilt allen Menschen, die auf Grund ihres Einsatzes für mehr Gerechtigkeit und Freiheit in Kirchen und Gesellschaft benachteiligt oder verfolgt werden.“

...

Wolfgang Albers

<https://www.tagblatt.de/Nachrichten/Immer-noch-neugierig-auf-die-Welt-498919.html>

Zuletzt geändert am 26.04.2021